

«Llama a Paula»

Necesitamos un líder que sepa sacar lo mejor de cada uno

JOSÉ MARÍA MAZÓN Y 53 FIRMAS MÁS

Exdiputado por Cantabria y exconsejero de Obras Públicas



De las muchas enseñanzas que nos dejó nuestro añorado Rafa de la Sierra, hay una que tenemos grabada a fuego: «El sucesor de Revilla es el partido». Hemos tenido la suerte de contar durante décadas con un candidato electoral insustituible, irremplazable. Nunca fue nuestra intención buscar otro Miguel Ángel Revilla. No existe.

Pero sí somos un partido fuerte, con una estructura sólida, con mucho talento, capacidad y experiencia. En nuestras filas hay muchas personas, hayan dado el paso o no, que harían un estupendo papel como cabeza de cartel en las próximas elecciones.

Tenemos alcaldes y alcaldesas, muchos jóvenes, que gobiernan hoy con solvencia en sus municipios. Que son queridos, saben gestionar y resuelven los problemas de los ciudadanos. Contamos con un nutrido grupo de dirigentes, que han demostrado su capacidad en aquellos puestos en los que el partido les ha pedido que estuvieran. Y militantes con probada experiencia en distintos ámbitos que, a buen seguro, harían un excelente papel si dieran el paso a la política activa. Pero no se trata de elegir a uno bueno, sino al mejor. No al mejor solo por ese tipo de cualidades individuales que reuertan en uno mismo, sino porque poseen también esas otras que tienen un impacto significativo en los demás. Necesitamos a esa persona capaz de aglutinar, de hacer partido, de hacer viable una sucesión casi imposible sumando hasta multiplicar. Esa persona que mejor represente ese 'partido' que ha de suceder a Revilla. Porque solo

así, el PRC logrará estar donde tiene que estar: en el Gobierno, afrontando los desafíos, presentes y futuros, de nuestra Comunidad Autónoma. Y todos sabemos quién es.

Somos conscientes de que nos encontramos en un momento crucial para nuestra formación que, por lo tanto, lo es también para Cantabria: no podemos fallar. Tenemos que elegir la persona que mejor nos represente, no a unos pocos –ni a los de allí ni a los de allá, ni a los jóvenes ni a los mayores– sino a todos. Y todos sabemos quién es.

No necesitamos un delantero goleador, un lateral rápido ni un defensa inquebrantable. A todos esos ya los tenemos y seguirán en nuestro equipo. Necesitamos a un entrenador, a un líder que sepa sacar lo mejor de cada uno para competir en un partido que es nuevo para nosotros.

Sabemos quién es. Puestos a hablar de cualidades, las reúne todas. Experiencia demostrada de gestión; conocimiento en profundidad de cada rincón de Cantabria; una imagen pública acorde a lo que es: una mujer formada, una mujer regionalista de siempre, que ha ido conociendo el partido 'desde abajo' y desde todos los ámbitos de gestión. Y en todos ha hecho un papel sobresaliente. Y,

por supuesto, una mujer con un proyecto para Cantabria que es esencia pura de nuestros principios regionalistas.

Hay una frase recurrente que todos hemos escuchado o pronunciado en alguna agrupación de militantes, comité local, junta vecinal o ayuntamiento, bien en el equipo de Gobierno, bien en la oposición. Ante cualquier adversidad, siempre había alguien que pronunciaba la frase: «Llama a Paula». Porque ante un problema, buscamos siempre a la persona que resuelve, que se implica, que hace los problemas suyos, que conoce las respuestas. Que llora y ríe con nosotros. Que trabaja sin descanso. Que nunca mira el reloj.

Todos sabemos quién es. Porque todos hemos llamado a Paula.

Firmado por los números 1 del PRC en los Ayuntamientos de Alfoz de Lloredo, Anievas, Argoños, Arnuero, Bárcena de Pie de Concha, Cabezón de la Sal, Cabezón de Liébana, Cabuérniga, Camaleño, Camargo, Campoo de Enmedio, Campoo de Yuso, Cartes, Castañeda, Cillorigo de Liébana, Comillas, Entrambasaguas, Lamasón, Liérganes, Marina de Cudeyo, Miera, Molledo, Noja, Peñarrubia, Pesaguero, Pesquera, Piélagos, Polaciones, Potes, Ramales de la Victoria, Rionansa, Riotuerto, Las Rozas de Valdearroyo, Ruente, Ruesga, Ruiloba, San Felices de Buelna, San Roque de Riomiera, Santa Cruz de Bezana, Santoña, Santiurde de Toranzo, San Vicente de la Barquera, Saro, Valdeprado del Río, Val de San Vicente, Valle de Villaverde, Villaescusa, Villafufre; Juntas Vecinales de Santullán, Islares, Ontón, Vega de Villafufre y La Busta; y militantes del PRC de todos los lugares de Cantabria.

EL DIARIO
MONTAÑÉS